

**Mandement de Mgr. l'Evêque de Montréal, publiant
l'Encyclique de N. S. P. le Pape Pie IX,
concernant le Jubilé de 1875.**

Ignace Bourget, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique.
Ev. de Montréal, Assistant au Trône Pontifical, etc., etc.

*Au Clergé séculier et régulier, aux Communautés Religieuses
et aux Fidèles de notre Diocèse, salut et bénédiction en
Notre Seigneur.*

(Suite et Fin.)

Encore une fois, espérons-le, par la grâce puissante du Jubilé, si nous le faisons comme il convient, ces scandales disparaîtront et ces désordres cesseront; et à la place, nous aurons le bonheur et la consolation de voir régner, dans nos villes, comme dans nos campagnes, la paix, la joie du St. Esprit; la simplicité des mœurs, qui caractérisait éminemment nos pères; l'innocence et la pureté qui ornent plus les pays que les fleurs et les lys n'embellissent les jardins; la sobriété et la tempérance, qui feront régner l'abondance et la prospérité dans nos familles. Ah! puissent tous ces fruits précieux se faire sentir dans notre chère patrie et s'y conserver à jamais!

XXVII §. *Invitation à bien faire le Jubilé. Paroles
du Pape à ce sujet.*

Dans ce ferme espoir, rendons-nous attentifs aux dernières paroles que nous adresse à tous, dans sa Lettre Encyclique notre grand et aimable Pontife Pie IX :

« Enfin, c'est à vous tous, enfants de l'Eglise, que Nous
« adressons notre discours, et c'est avec une affection
« paternelle que Nous exhortons tous et chacun de vous à
« profiter de ce Jubilé, comme le demande le sincère désir
« que vous devez avoir de sauver vos âmes. Maintenant
« comme toujours il vous est très nécessaire, Fils très-
« chéris, de purifier votre conscience de toutes les œuvres